

MÄNNERGESANGVEREIN 1848 OELDE:

Chorwochenende im Gästehaus am Aasee



Mit ernstern, aber auch heiteren Liedern fand der MGV 1848 ein begeistertes Publikum im Foyer des Gästehauses am Aasee in Münster.

Gutes Singen setzt die richtige Nutzung der Stimme voraus. Das erfuhren über 60 Sänger des Männergesangsverein 1848 Oelde und des befreundeten MGV Sängerbund 1893 Beckum e.V. anlässlich eines Chorwochenendes mit Stimmbildung im Gästehaus in Münster. Mit Blick auf den zugefrorenen Aasee erlebten die Sänger ein Probenwochenende ganz anderer Art.

Unter Leitung des Folkwang-Absolventen Michael Busch, Künstlerischer Leiter des Musikvereins Soest mit Opern-, Rundfunk- und Stimmbildungserfahrungen und dem eigenen Chorleiter, Heinz Lohnherr, bereiteten sich die beiden Chöre zwei Tage intensiv auf das neue Konzertprogramm vor. Das Wahrnehmungsvermögen der einzelnen Stimmen wurde intensiviert, die Stimmen von unnatürlichen Klangfarben befreit und am Chorklang gearbeitet.

Den Sängern wurde dabei immer wieder der sorgfältige Umgang mit der Sprache bewusst gemacht. Ge-

probt wurde an Hand der Chorliteratur des für den Herbst geplanten geistlichen Konzertes in der St.-Josephs-Kirche.

Trotz des intensiven Stimmtrainings kam auch der gesellige Aspekt nicht zu kurz. Präsident Bernhard Meis freute sich besonders über die fröhlichen Einlagen im Foyer des Jugendgästehauses. Beim abendlichen Bier in Münsters guter Stube wurden die Sängerkehlen für den nächsten Tag geschmiert. Das Fazit der Sänger war eindeutig: es war ein gelungenes Probenwochenende.

Den Freunden und Förderern des MGV 1848 Oelde seien noch einmal drei Termine in Erinnerung gerufen: das Grünkohlessen am 24. 2. 2012 im Bürgerhaus, der zweitägige Jahresausflug am 30. 6./1. 7. 2012 sowie das geistliche Konzert am 28. 10. 2012.

Interessierte Sänger sind jederzeit herzlich zu den montäglichen Proben um 20 Uhr in das Bürgerhaus eingeladen.